



2019, “Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata”

Pátzcuaro, Mich. 30 de abril de 2019

Dr. Fernando Álvarez Noguera
Editor en jefe
Revista Mexicana de Biodiversidad

Estimado Dr. Álvarez Noguera, me permito someter a la revista que atinadamente dirige, para su posible publicación, el documento titulado “**Una especie nueva de *Russelia* (Plantaginaceae) originaria de Guanajuato y Querétaro, México**”; del cual soy único autor.

El documento describe una especie del género *Russelia* no registrada por la ciencia, su publicación contribuirá al conocimiento de la diversidad de la familia Plantaginaceae en México y del endemismo de Guanajuato, Querétaro y de México en general.

La búsqueda de investigadores que conozcan el grupo, para sugerir posibles revisores del documento resultó infructuosa; por lo anterior propongo que lo revisen botánicos que conozca ampliamente la flora mexicana y la normatividad de esta línea de documentos, me atrevo a proponer a los dos siguientes:

Dr. Abisaí Josue García Mendoza
Instituto de Biología
Universidad Nacional Autónoma de México
abisai@ib.unam.mx

M. en C. Rafael Torres Colín
Instituto de Biología
Universidad Nacional Autónoma de México
rafael.torres@ib.unam.mx

2019, “Año del Caudillo del Sur, Emiliano Zapata”

Así mismo, al presentar este artículo a la Revista Mexicana de Biodiversidad, confirmo que el manuscrito no ha sido publicado, aceptado para publicación o bajo revisión editorial para su publicación en otra Revista.

Sin más por el momento, quedo en espera de las noticias relacionadas con el manuscrito.

Saludos cordiales.



Emmanuel Pérez-Calix



INECOL
EL INSTITUTO DE ECOLOGÍA